



TRANSFORMAR LA EVALUACIÓN DE LA ESCUELA PARA EL APRENDIZAJE INTEGRAL

¿POR QUÉ?

- ▶ Las orientaciones para la implementación del decreto 67/2018 de evaluación, calificación y promoción escolar (2019) procuran fomentar prácticas evaluativas que propicien que los estudiantes pongan en acción sus aprendizajes, les encuentren sentido y relevancia, y se motiven por seguir aprendiendo. Dado que el propósito principal de la evaluación es fortalecer la enseñanza y los aprendizajes de los y las estudiantes.
- ▶ La evaluación formativa permite monitorear a los y las estudiantes y a su vez, entrega información respecto a la efectividad de las prácticas pedagógicas, permitiendo hacer los ajustes necesarios para seguir apoyándolos de la mejor manera.
- ▶ Las calificaciones, en este contexto, deben ser el reflejo del final de un proceso de aprendizaje desafiante, interesante y retroalimentado.

FUENTE: MINEDUC. 2019.

¿CÓMO?

- El colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu Irigoyen de Quilpué, lleva 4 años transformando la evaluación de la escuela, instalando la evaluación formativa "sin notas" para todo el establecimiento, desde prekinder a 4° medio, a través de:
- ✓ **La conformación de un equipo técnico que es capacitado y acompañado por la "Red de innovación en evaluación" de la Universidad de Chile**, para transferir y trabajar colaborativamente con todo el colectivo docente, con el propósito de transformar la cultura evaluativa del colegio.
 - ✓ **La realización de capacitaciones sobre metodología de proyectos interdisciplinarios (ABP) y evaluación formativa para todos y todas las docentes del colegio**, para posteriormente trabajar de forma colaborativa por departamentos, en el diseño y desarrollo de sus proyectos ABP.

¿QUIERES SABER MÁS?

- Si quieres conocer la experiencia de la jefa de la Unidad Técnica Pedagógica del Colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu Irigoyen, mira su testimonio aquí 
- Para conocer un resumen de la buena práctica de transformación de la evaluación del Colegio Guardiamarina Guillermo Zañartu Irigoyen, ingresa aquí 
- Si te interesa replicar y tener más antecedentes de esta buena práctica, descarga el siguiente documento 